

Ein spannendes Motorsportwochenende in Hessen beginnend mit dem Trial der IMS Schlierbachtal und der MSVg Hammelbach im Steinbruch in Erlenbach. Am Samstag ein Lauf zur Hessischen THüringischen Jugendtrialmeisterschaft und am Sonntag ein Lauf zur TSG Meisterschaft. Beide Vereine arbeiten hier eng zusammen um besten Motorsport im Trial zu ermöglichen. Dieses kann in der Regel an den Starterzahlen abgelesen werden, denn die liegen nie unter 100 sondern immer darüberund, gingen schon mal bis 165. Ein Mamutprogramm für die rund 100 Helfer. Wer Bilder und Ergebnisse hierzu sucht wird sie auf der Meisterschaftsseite der HTJM finden ( [www.htjm.de](http://www.htjm.de))

Weniger Spektakulär aber trotzdem mit viel Freude trafen sich die Tourensportler Hessens am Schottenring. Wo man wieder das Eine oder andere erörterte. Hauptthema dürfte wohl die Streckenführung und Umleitungen rund um Schotten gewesen sein. Ergebnisse hierzu demnächst. Hinweis beachten

Die härtere Gangart durfte man in Aufenau beim Lauf zum Hessencup erleben. Hier hatte Karl Seipel seine Mannen im Griff. Hier konnte man die verschieden MX Klassen erleben so wie die Quads die auch wussten wie man es fliegen lässt.

Zu Gast aus England war der bekannte Colin Dugmore der in der Classikkategorie mitmischte

Wolfgang Büttner auch Motocrosspapst betitelt lieferte sich einen harten Zweikampf im ersten Lauf und konnte sich in der letzten Runde den Sieg in der Solo Classik sichern.

Insgesamt gesehen eine Leistung dieser Art abzuliefern bei Temperaturen um 40Grad und mehr ist für Sportler und Helfer eine enorme Leistung.

[MX Aufenau](#)

Demnächstfolgt dann auch das ein oder andere Video